

An alle Klassen

Infobrief zum Jahresende

Herten, den 16. Dezember 2024

Liebe Eltern,

das Jahresende naht und bevor wir alle in die Weihnachtsferien starten, wollen wir Sie über unsere Ausgaben und Aktivitäten der vergangenen Monate informieren:

- Am 16. September hat unsere diesjährige Mitgliederversammlung mit einem umfangreichen Rahmenprogramm in der Aula der EKS stattgefunden. Den Mitgliedern hat sich ein unterhaltsames Programm mit musikalischer Unterstützung geboten. Es war ein interessanter und informativer Abend. Im Ergebnis mit viel positivem Feedback.
- Kurz darauf folgte im September für die Eltern sowie den Schülerinnen und Schülern der neuen 5er-Klassen ein interessanter Abend zum Thema „Medienkompetenz“; vorgetragen durch Johannes Wentzel. Das Interesse war sehr hoch, daher planen wir auch im nächsten Jahr den Vortrag für die dann neuen 5er-Klassen durchzuführen.
- Die Klasse 10a hat mit 15 Euro je Schülerin/Schüler einen Zuschuss zum Abschluss-Shirt erhalten. Wir wünschen uns, dass in Zukunft alle 10er Klassen davon profitieren und uns anfragen.
- Der 9ten Klassen haben wir im Rahmen ihrer Bio-Exkursion in Norddeich-Mole den Eintritt zur Seehundstation erstattet.
- Wie jedes Jahr freuten wir uns an eine Tradition anzuknüpfen und allen Schülerinnen und Schülern an St. Martin mit Martinsbretzeln eine kleine Freude zu bereiten.

- Des Weiteren haben wir für unsere Schule einen Gasgrill der Firma Napoleon angeschafft und freuen uns, dass er bereits mehrfach zum Einsatz kam - zuletzt beim Weihnachtsbasar.
- Der Weihnachtsbasar war in diesem Jahr wieder ein voller Erfolg. Wir vom Freundeskreis freuen uns mit dem angebotenen Bücherbasar zu diesem Erfolg beigetragen zu haben. Der Bücherbasar hatte Premiere und wurde super angenommen. Wir verkauften Bücher mit einem Gesamtgewicht von fast 500 kg. Ein großartiges Ergebnis für den Freundeskreis. Uns freut es riesig, dass das Angebot so gut angekommen ist. Im Frühjahr klärt sich auch, ob der Bücherbasar auch unabhängig vom Weihnachtsbasar noch mal stattfinden wird.
- Am Nikolaustag staunten die Schülerinnen und Schüler nicht schlecht: Herr Kissenkötter hat es sich nicht nehmen lassen zusammen mit dem Freundeskreis die diesjährigen Nikoläuse zu verteilen.
- Zum Jahresausklang freuen wir uns neben dem Adventskranz und weiterer weihnachtlicher Deko im Eingangsbereich auch den Tannenbaum auf dem Vordach der Schule gesponsert zu haben. Und auch im Online-Shop des Freundeskreises wurde es weihnachtlich. So war der Lions Adventskalender sehr gefragt. Derzeit bieten wir auch noch den Rotary Jahreskalender an – neben vielen anderen schönen Sachen mit EKS-Logo. Schauen Sie doch mal rein.

Nun wünschen wir Ihnen allen eine schöne Weihnachtszeit im Kreise Ihrer Liebsten und einen guten Start in das Jahr 2025, das mit vielen schönen Projekten schon auf uns wartet.

Weihnachtliche Grüße von Ihrem Freundeskreis



Anita Dietrich
(Schriftführerin)